
 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

sig. Paolo Abate 

all’assessore allo Sport 

dott. Pietro Avanzi 

all’assessore al Patrimonio Comunale 

dott. Stefano Medioli 

Per conoscenza 

al Sindaco 

arch. Guido Malinverno 

all’assessore ai Lavori Pubblici 

avv. Paolo Maiolo 

al Segretario Comunale  

dott. Alessandro Tomaselli 

 

I sottoscritti Stefano Terzi, in qualità di Consigliere Comunale del gruppo “Liste Desenzano Progetto 

Futuro, Partito Democratico, Viviamo Desenzano”, e Beatrice Gabusi Consigliere Comunale del 

gruppo “Partito Democratico”, ai sensi dell’articolo 18 comma 1 e 4 e dell’articolo 45 comma 13 e 14 

del Regolamento del Consiglio Comunale, presentano la seguente interrogazione a risposta scritta: 

Oggetto: Situazione della piscina comunale - Centro natatorio "Giacomo Signori" 

DATO ATTO 

- Che una delle due vasche principali e una delle due vasche minori del centro natatorio 

comunale “G. Signori” risultano transennate e non utilizzabili da diversi mesi; 

- Gli spogliatoi dell'impianto presentano danni evidenti per i quali non risultano essere stati 

adottati interventi di messa in sicurezza; 

- La struttura presenta evidenti segni di muffe; 

- Alle volte l’acqua delle vasche risulta opaca; 

CONSIDERATO 

- Che la struttura è frequentata anche da bambini piccoli per i quali alcune situazioni 

rappresentano degli oggettivi pericoli; 

- Che di fatto metà della struttura è al momento chiusa e inutilizzabile, rendendo 

praticamente impossibile la fruizione in contemporanea del nuoto libero e dei corsi; 

DATO ATTO 

- Che diversi cittadini preoccupati si sono rivolti agli scriventi in quanto riferiscono di non aver 

ricevuto risposte concrete né dal gestore, né dagli uffici o dagli amministratori comunali 

interpellati;  

VISTE 



- Le numerose fotografie allegate alla presente che illustrano la situazione descritta in 

precedenza; 

 

CHIEDONO agli assessori allo Sport e al Patrimonio Comunale 

- Se sono a conoscenza della situazione descritta in narrativa; 

- Se vi siano stati recenti controlli degli uffici comunali e/o delle autorità sanitarie per 

verificare lo stato della situazione e garantirne la sicurezza; 

- Se sono a conoscenza di se e quando il gestore intende intervenire alla riapertura delle 

vasche e alla messa in sicurezza della struttura; 

 

I Consiglieri Comunali 

Stefano Terzi 

 

Beatrice Gabusi 

  











 

 


